

学校だより

ばんけ

令和2年8月28日 酒田市立一條小学校

No. 5



元気な子どもたちが 学校に戻ってきました ～2学期がスタート～

12日間という例年になく短い夏休みでしたが、66名の児童それぞれが、それぞれの夏の思い出を胸に学校に戻ってきました。子どもたちは笑顔いっぱいです。登校初日、「今日一日がなんだかあつという間だった」という子どもの声を聴き、大変うれしく思いました。このような声を聴くと、学校に来て友だちと会い、友だちと一緒にの時を過ごすことは、子どもたちにとってかけがえのない時間であることを再認識させられます。コロナの感染予防には今後も十分に気をつけながら、子どもたちが2学期も充実した学校生活を送ることができるよう努めてまいりますので、地域の皆様には、引き続きご支援を賜りますようお願いいたします。

1学期は放送による集会活動を行ってきましたが、2学期の始業式からは、子どもと子どもの間の距離を十分にとり、体育館で行うことにしました。以下は、始業式での校長の話の一部です。

今日から2学期です。その最初の日に、1年生から6年生まで全校児童のみなさん全員とこの体育館で直接会ってこうしてお話できて、大変うれしく思います。今年度の学校生活がスタートしてから、全校児童が一堂に会している場でみなさんに直接お話したのは、今日が初めてです。この日をどんなに待っていたことでしょうか。しかし、こうやって集まることのできたのは、今現在、この酒田市に感染者がないからです。もし感染が広がることになれば、こうやって集まることもできなくなりますし、もしかしたらまた学校にくることも、外に出ることもできなくなってしまうかもしれません。自分や自分の周りの人々を守るためにも、これからも、①意識的に手洗いうがいをしっかりとる、②人との距離をとる、距離が近くなる場所ではマスクをする、これらのことは絶対に守っていきましょう。

また、コロナウイルスのことについて、もう一つお願いがあります。このウイルスは、どんなに気をつけていても、一瞬のスキを見つけてみなさんの身体に入り込んでしまうことがあります。誰でもかかってしまう可能性があります。もしも自分が感染した場合を考えてみてください。とてもショックですよね。でも、もしもかかってしまったら、そのことで悩むことなく、おうちの方やお医者さんの言うことを聞いて、しっかり体を休め、治療に専念してくださいね。お友達も先生方もみなさんが元気になって学校に戻ってくることを心から待っています。

もしもお友達がコロナウイルスに感染してしまった場合、みなさんならどうしますか。感染したお友達が誰よりも一番ショックを受けています。もちろん、お医者さんに「もう学校に行っても大丈夫ですよ」と言われてから学校に来ます。みなさんがどう迎えてくれるか、ものすごくドキドキしながら学校にやってきます。そんなお友達を、みなさんならどう迎えますか。この一條小学校では、そのようなお友達を、みんなで温かく迎えてあげましょうね。

1学期の終業式で、コロナウイルスのためにあれもこれもできないというマイナスの考え方から、いつものようにはできないけどこうすればもっと楽しくできるかもというプラスの発想で、楽しい学校生活を一緒に創っていきましょうとお話をしました。(中略)

2学期も引き続き次の3つのことをお願いします。①夢中になって学んでください。学校で学べるということは幸せなことでありとても楽しいことです ②人の話(心の声)をよく聴いてください。人の話を聴くことで、人は賢くなります。また、友達とのトラブルは、お互いの心の声が聴こえなくなってしまうことから起こります ③「いのち」を大切にしてください。

ここにいるメンバーでしか創ることができない、私たちらしい一條小学校の2学期を一緒に創っていきましょう。

漢字と計算お手伝いをがんばるぞ!



【ソーシャルディスタンスをとった始業式】

始業式では、全校児童を代表し、4年生の阿部晴さんが「漢字と計算とお手伝いをがんばりたい。自分から仕事を見つけて働けるようになりたい」と堂々と発表しました。子どもたち一人一人が、それぞれの目標に向かって頑張り、充実した2学期を送ってほしいと思います。

修学旅行、行ってきます! ～テーマ「山形県の歴史と文化を学ぶ」～

6年生は、総合的な学習の時間を核に地域の歴史について学びを積み重ねてきました。その学びの延長として、自分たちの手でオリジナル修学旅行を創り上げています。行きたい場所、施設なども、全部自分たちで決めました。今年は感染症流行のため実施自体が心配されましたが、十分な対策もとり、9月3日(木)～4日(金)に山形・赤湯・米沢方面へ出かけます。6年生11名にとって思い出深い素晴らしい修学旅行になることを心から願っています。



岡部先生 元気なお子さんの 誕生を願っています



1年担任の岡部千春教諭が、8月29日から産休及び育休に入ります。子どもたちも、岡部先生の元気な赤ちゃんの誕生を願い、心のコもったメッセージを届けました。岡部教諭の代わりとして、渡邊冷子教諭が1年生の担任として勤務することになります。また、2学期からコロナ感染症対策としてスクールサポートスタッフが全国の学校に配置されることになり、本校には、後藤直子さんが9月1日から勤務することになりました。地域のみなさま、2名の職員をどうぞよろしくお願いいたします。

9月の主な行事予定



日	曜	内 容	日	曜	内 容
3	木	6年修学旅行(置賜・村山)	23	水	心を育む給食週間～29日迄 栄養指導(低・中)
4	金		24	木	就学時健診 13時下校
9	水	祖父母参観・懇談会(児童一斉下校)	24	木	就学時健診 13時下校
11	金	4年校外学習(本楯保育園) クラブ活動 尿検査	25	金	3年校外学習(スーパーマーケット) クラブ活動 栄養指導(高学年)
16	水	1,2年校外学習(学区探検②)	28	月	読書週間～10/4迄
17	木	4,5年自然体験学習(鳥海家族旅行村)	29	火	セレクト給食
18	金	耳鼻科検診			

☆夏季休業中の「資源回収」へのご協力ありがとうございました。